

CONTRE VENTS ET MARÉES

Vassula arpente le monde

Vassula ne cesse de rappeler que le bonheur du monde est dans la paix des cœurs que Dieu propose.

Il y a plus de trois ans que Vassula n'avait pas donné de conférences en France. Le 22 mars, elle était à Saint-Denis dans la banlieue parisienne et le lendemain elle était à Nice (voir chapitre suivant).

Le 23 février, elle recevait à Daka au Bangladesh la *Médaille d'or de la Paix*, au département des religions à l'université. La cérémonie était présidée par le Vénérable *Suddhananda Mahathero*, elle fut inaugurée par Monseigneur *Michael Rozario*, archevêque de l'Église catholique au Bangladesh. Étaient présents le Nonce apostolique, d'éminents professeurs et des personnalités des quatre religions : Musulmans, Bouddhistes, Hindous et Chrétiens.

L'intervention de Vassula ne fut en rien scolastique, comme on aurait pu s'y attendre dans une université, mais pleine de profondeur et accessible à tous. En voici l'essentiel.

La question de la paix

Nous sommes tous conscients, alors que nous sommes réunis ici, que la question de la paix est devenue vitale dans notre monde si menacé de nos jours. Nous sommes ici à la recherche de propositions pour la paix dans le monde, afin de défendre et promouvoir les valeurs morales, la justice sociale, la liberté et la paix ; nous aurons non seulement à continuer ces dialogues avec sincérité mais aussi à considérer de notre devoir d'enseigner et d'instruire nos peuples sur ce que nous avons partagé ensemble. Nos peuples, pour le dire en d'autres termes, doivent être éduqués. Il est

Le Vénérable Suddhananda Mahathero remet à Vassula la médaille d'or 2003 de la Paix.

dit dans les Écritures : « une fournée complète de pain devient sainte si la première parcelle de pâte devient sainte. »

Chacun peut avoir remarqué que le monde est devenu plus violent et cruel et qu'il y a plus de désastres naturels. Si le monde est ravagé par les désastres, c'est le résultat de ce mal. Le monde attire à lui tous ces maux car il n'y a pas de place pour Dieu, pas de place pour la prière et la contemplation qui pourrait l'amener des ténèbres à la Lumière. Le monde est si affairé avec la technologie, le matérialisme et tout ce qui est non spirituel qu'il oublie les valeurs réelles. Dans notre foi Chrétienne, nous croyons que pour faire le bien, nous devons remplir notre âme avec l'Esprit de Dieu qui donne la lumière, mais si nous ne portons pas cette Lumière comme une Lampe en nous, nous sommes alors remplis de ténèbres et continuons à marcher à l'ombre de la mort.

Plus de technologie et de matérialisme ne satisferont jamais le désir pour la vérité et la communion. Il y aura

toujours un vide dans l'âme et nous chercherons toujours à remplir ce vide avec des choses fausses. C'est pourquoi notre devoir est de remplir ce vide avec les choses justes, que l'on trouve dans la prière et les bonnes actions.

Le pouvoir de la prière

De ce fait, la prière est importante, car à travers la prière, nous est donnée la lumière nécessaire pour marcher dans la voie des vertus, pour nous permettre non seulement de nous transformer et de nous renouveler mais aussi de devenir apôtres pour aller renouveler le monde et parfumer nation après nation, les amenant à vivre en paix. Ne laissons personne nous tromper disant que la prière n'est pas une arme puissante. La prière et la méditation ont un pouvoir colossal principalement quand la prière est dite avec un cœur humble et avec sincérité. À travers la prière nous pouvons transfigurer les cœurs. Nous pouvons tourner nos cœurs pour devenir un paradis et devenir si purs et transparents qu'ils ressembleront à une couronne splendide. Plus pur est le cœur, plus la prière devient puissante, aussi permettons à nos prières d'être un encens parfumé qui embaumera l'univers, permettons-leur d'atteindre le Ciel. Faisons un Éden sur la terre. Ensuite, quand nos cœurs seront ainsi purifiés, quelque

